

samtbildes notwendig erschien. Spuren von Gold an Haaren und Gewand verführten nicht dazu, neues Gold anzutragen. Eine leichte Auffrischung erfuhr das im Inkarnat der Gottesmutter und des Christkindes zutage getretene Wangenrot sowie die intensiv rote Bemalung der Gewandpartien.

Die mild-mütterliche Gestalt der Rednershöfer Madonna verkörpert in ihrer Gesamtprägung eine damals neu aufkeimende bürgerliche Idealität. Ihr Antlitz spiegelt in stillem Glanz die Verklärung hoheitsvoller Anmut.

(Höhe der aus grünem, sehr kompakten Sandstein gearbeiteten Plastik 1,40 Meter).

### Inseln des guten Geschmacks

Das war wohl das Überraschendste an der Konzeption für die Rosenthal Studio-Häuser: Der Konkurrenz die gleichen Möglichkeiten einräumen, die für die Kreationen der Rosenthal-Entwerfer beansprucht werden. Die Studio-Häuser sind längst als Inseln des guten Geschmacks anerkannt. Produkte anderer Hersteller, wie zum Beispiel die der Gruppe 21, werden ebenso präsentiert wie die der Studio-Linie.

Und sie sind ein Spiegel, die Studio-Häuser. Ein Spiegel, der Zeitgemäßes wiedergibt. Nie ging und geht es hier um Quantität, stets um echte Werte. Avant-

gardistisch, jedoch ohne schockend vorzuprellen, dem guten Neuem immer auf der Spur und kulturelle Werte aufspürend, wo immer sie sich andeuten, das ist Sinn und Ziel der Rosenthal Studio-Häuser.

Eine solche Spur fanden die Rosenthaler in Schweden. Sie führte direkt ins ferne Boda, in den Ideen-Schmiede von BODA NOVA. Und sie fanden eine Fülle von Ideen, zum Teil schon in Formen umgesetzt, die genau in die Linie der Studio-Häuser passen. Darum finden Sie heute das BODA NOVA-Programm exklusiv in den Rosenthal Studio-Häusern.



Eine neue Art, den Tisch zu dekorieren, bietet BODA NOVA an: Teekessel, Rechaud und Suppenbowl aus feuерfestem Glas, eingebettet in isolierende Korkplatten und derbes Steinzeug.

Rosenthal-Bilderdienst